
Аннотация. Представленная работа является продолжением статьи с идентичным названи-

ем [1] и посвящена особенностям метрологического обеспечения мониторов, идентификаторов 

и прочих устройств обнаружения радиоактивных веществ, источников и ядерных материалов. 

В качестве отступления от предполагаемого ранее содержания статьи обсуждение вопросов, 

связанных с метрологическим обеспечением компараторов и радиометрических приборов, при-

меняемых в ядерной медицине, будет опубликовано отдельно. Детальный анализ Государствен-

ной поверочной схемы для средств измерений активности радионуклидов, удельной активности 

радионуклидов, потока и плотности потока альфа-, бета-частиц и фотонов радионуклидных 

источников (ГПС), утвержденной приказом Федерального агентства по техническому регули-

рованию и метрологии № 3341 от 30 декабря 2022 г. [2], и практические аспекты ее применения 

планируется вынести в отдельную статью.
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Abstract. The presented work is a continuation of the article with the identical title [1] and 

is devoted to the features of metrological support for monitors, identifiers and other devices for 

detecting radioactive substances, sources and nuclear materials. As a departure from the intended 

content of the article, the discussion of issues related to the metrological support of comparators 

and nuclear medicine radiometric devices will be published separately. Detailed analysis of the 

document, approved by Order of the Federal Agency for Technical Regulation and Metrology 

No. 3341 of December 30, 2022 [2], and practical aspects of its application is planned to be put 

in a separate article.
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